
    Câmara Municipal de Jaguariúna
                  Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 110 /2024

À Câmara Municipal de Jaguariúna,

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de

informar  a  esta  Edilidade  sobre a  possibilidade  de  designar  vigilantes  para

atuarem na UBS do bairro Guedes.

Há previsão ou possibilidade para que seja alocados vigilantes na

UBS do bairro Guedes?

Se sim, em quanto tempo para que isso aconteça?

                         JUSTIFICATIVA

Antes  de  necessário,  é  direito  e  dever  do  Vereador  tomar

conhecimento de informações que condigam diretamente com o interesse público.

A UBS necessita de proteção, já sofreu furto por três vezes, e não

podemos correr o risco que coisas piores venham a acontecer. 

Desta forma, faz-se urgente e necessária a designação de vigilantes

patrimoniais para cuidarem UBS e evitar que ela seja invadida.

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo

de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Jaguariúna, 18 de março de 2024.

VEREADOR WILIAN MORRINHO

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 19 de março de 2024.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de março de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


